
Nombre: Fecha:

Escribe los nombres de las imágenes 

• El sonido g suave se escribe con g cuando va delante de a, o u.
• Se escribe con gu , donde la u no suena, cuando va delante de e, i.
• Se escribe con gü delante de e, i cuando la u suena.



Nombre: Fecha:

• El sonido g suave se escribe con g cuando va delante de a, o u.
• Se escribe con gu , donde la u no suena, cuando va delante de e, i.
• Se escribe con gü delante de e, i cuando la u suena.

Sustituye los dibujos por palabras y copia las oraciones

María se ha comprado un                    y unos  

Hugo tiene una                en su  

La                 lleva una hoja al                  

Los bomberos llevan una                    muy grande                                  

El               es de color                                                      



Nombre: Fecha:

• El sonido j se escribe con j ante, a, o  y u. Por ejemplo, jarrón, joven y juventud.
• El sonido j se escribe unas veces con j y otras con g cuando va delante de e, i. Por 

ejemplo jirafa y germinar.

Copia las siguientes oraciones

María recoge un girasol del campo.  

Los niños juegan al futbol en el jardín.  

El plumaje de ese pájaro es de color rojizo.        

Carla y Marta son gemelas.                                               

El  gigante tiene un agujero en el zapato.                                                     



Nombre: Fecha:

Escribe palabras donde el sonido j se escriba con j

Escribe palabras donde el sonido j se escriba con g

Forma sustantivos terminados en “aje” a partir de estas palabras.

 patinar               patinaje 

 maquillar

 patinar

 doblar

 aterrizar

 montar

 camuflar


